



文化の華の咲き薫る

平戸市立生月中学校 学校だより 第12号 (令和4年10月) 文責 堀江 泰賢

【生徒信条】 『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

チーム生月 魂の走り「自分を信じ、仲間を信じ」 ~ 令和4年度 市中総体 駅伝競技 ~

10月5日(水)、令和4年度 市中総体 駅伝競技が、田平の久吹ダム周回コースで開催されました。本校からは、男女各10名の計20名が参加し、男子は6区間18km、女子は5区間10kmの駅伝競走に出場し、男子は3位・女子は5位という、素晴らしい成績を収めました。(※参加生徒・選手の名前は、裏面にあります。)

本校では、「早朝練習」などの特別な練習は行わず、日々の部活動で、「どの部も日頃からしっかり走る」ことを中心に、駅伝大会に備えてきました。当日は、どの選手も、日頃の部活動などで鍛えた健脚で、生月中学校の代表として、精一杯の走りを見せてくれました。選手の皆さん、お疲れ様でした。そして、ありがとう!

また、当日、自分達だけで本部席にあいさつに行ったり、大会後の後片付けに一生懸命に取り組んだりと、子ども達の主体的・自立的な姿が見られました。「自ら考え、正しく判断し、進んで行動する生徒」が確実に育っていることを感じ、たいへんうれしく思いました。

1年生・2年生の皆さん、さあ、次は「あなた」の番です! 先輩に続け!!







より良い学級・学年、より良い生月中をめざして! ~ 令和4年度 後期 学級委員の任命 ~

10月3日(月)、後期の学級委員の任命式が行われました。また、各学級の専門部や給食・掃除当番などのメンバーも新しくなり、後期の学級活動・生徒会活動がスタートしました。

まずは、前期の学級委員さん、専門部の部長さん、前期のリーダーとしての活動、お疲れ様でした。皆さんのおかげで、日々の学校生活や学校行事への取組、各学級の専門部や給食・掃除当番など、前期の学級活動・生徒会活動がとても充実していたと思います。各リーダーの皆さん、本当にありがとう。そして、後期の学級委員さん、専門部の部長さん、前期の各リーダーの皆さんが築いた基礎をもとに、さらなる「学級力の向上」を目指して頑張って下さい。皆さんの活躍を期待しています。

生月中では、後期も「出番・役割・承認」をキーワードに、学校行事だけでなく、日々の授業や学級活動・生徒会活動など、様々な場面で、多くの生徒が出番や役割を果たす機会をできるだけ多く作り、生徒の活躍や頑張りを承認する(ほめる)ことで、「自ら考え、正しく判断し、進んで行動する生徒」を育成していきます。

生徒の皆さん、みんなで力を合わせて、より良い学級・学年、より良い生月中学校を創っていきましょう! 【令和4年度後期学級委員】※敬称省略・出席番号順

1年1組:鳥山 順平・松山 沙弥、 2年1組:川村 莉夏・田渕 龍馬3年1組:石橋 和樹・永田 琴菜、 3年2組:田口 怜聖・塚本 琴音

『明日も学びに行きたくなる学校』 ~ 県教委・市教委による学校訪問指導を終えて ~

9月20日(火)、長崎県教育委員会と平戸市教育委員会による学校訪問指導を受けました。当日は、本校の学校経営方針等を説明し、先生方の指導や生徒の学習の様子、校舎内外の学習環境などを見ていただきました。

総括指導では、「学び合い」を中心とする協働的な学習に積極的に取り組んでいることや、生徒が意欲的に学習活動に取り組んでいること、校舎内外の整備がよくなされていることなど、全体的に良い評価をいただきました。特に、気持ちの良い「あいさつ」ができていること、ICT機器を活用し、生徒同士で話し合ったり、協力して課題を解決したりする活動がよくなされていることなど、生徒の様子や先生方の取組を褒めていただきました。

これからも、「明日も学びに行きたくなる学校」をめざして、職員一同、子ども達とともに頑張っていきます。



令和4年度 市中総体 駅伝競技 参加者・出場選手(敬称省略)

(4区 3km) 堤田 翔、

【女子】 3年1組 田中 那奈瀬、 永田 璃紗、 橋口 未和 2組 神田 珠優、 富山 里夢、 橋口 真奈美 2年1組 川村 莉夏、 田中 杏奈 1年1組 大浦 煌楽、 松山 沙弥 3年1組 田渕 一心、塚本 晃己、堤田 【男子】 翔、 2組 鴨川 拓虎、 田口 怜聖、 冨山 啓聖、 西澤 蒼大、 山本 海利 2年1組 森永 晃明 1年1組 平松 颯太 (2区 2km)川村 莉夏、 (3区 2km)橋口 真奈美、 【女子】 (1区 2km) 永田 璃紗、 (4区 2km) 大浦 煌楽、 (5区 2km) 田中 杏奈 (2区 3km) 鴨川 拓虎 (3区 3km) 塚本 晃己, (5区 3km) 平松 颯太, (6区 3km) 田渕 一心 【男子】 (1区 3km) 西澤 蒼大、

> ※今年度は、3年生を主体にチームを編成しました。また、選手として出場した生徒は、 全員、試走の時よりタイムを縮めていました。